

西尾駅周辺のにぎわいを創り出すために「おいでっき」が誕生しました。 これまで未利用だった場所を有効活用するために、学生を対象にコンテスト を開催。その結果、大学生グループ「mos」の提案した、西尾市の地形を形取っ た大型ベンチを作製することが決まりました。また、建築家・長岡勉氏により、 目的によって机・ベンチ・屋台に形を変えられる多目的家具、作品展示が可 能な飾り壁をはじめ、会場全体の空間がデザインされました。

「おいでっき」は、応募総数1,104件の中から選ばれた愛称で「たくさん の人に来てほしい、ここにおいで♬」という意味があります。

たくさんの市民の参加によって完成した「おいでっき」を西尾市の新たな 交流スペースとしてご利用ください。



西尾市の地形を形取った大型ベンチは、 市の特産品である抹茶、バラ等の色を取り入れました。 一番高いピンク色は三ヶ根山、紫色の凸部分はハツ面山を現しています。











待ち合わせ場所や交流スペースとして誕生した「おいでっき」のもうひとつの魅力が「駅ピアノ」です。昭和53年に製造され、西尾市立三和小学校で43年の役目を終えて、「おいでっき」が第2の活躍の場となりました。これまで何もなかった場所に、これからはたくさんの人が集い、ピアノの音色が響き渡ります。子どもから大人まで、誰でも自由に弾くことができる駅ピアノをお楽しみください。







駅ピアノ演奏の自撮り動画を送ってくれれば、「おいでっき」のモニターで放送します。 ※公式ライン登録が必要です。



「おいでっき」をご利用のみなさんへ







迷惑騒音



介助犬以外の



スケボー、 白転車等



らくがき・ 破壊行為



他人を許可なく撮影



火気使用



家具の片付け



24篇作動中



FREE Wi-Fi
Wi-Fi
Sub Guest Free Wil7トロール スカラ Guest Free Wil-



午前1時~4時30分は連絡通路のシャッターが閉まります

「おいでっき」に関するご意見・ご要望はこちらから →



公式サイト



Twitter

